

Wohngebäude ALHO im GdW-Wettbewerb



Mit hochwertigen, seriellen Modulbauten die Wohnraumlücke schließen. Ein flexibler, modularer Baukasten, um hochwertigen Wohnraum in kürzester Zeit zu schaffen: Dafür wurde das renommierte Modulbauunternehmen ALHO gemeinsam mit Koschany+Zimmer Architekten KZA im Wettbewerb des GdW ausgezeichnet. Mit ALHO, einem Modulbauunternehmen mit über 50 Jahren Erfahrung, und KZA, dem führenden Architekturbüro für seriellen Wohnungsbau in Deutschland, traten zwei starke Partner im Wettbewerb an. Kennengelernt hatten sich die beiden Unternehmen über einen gemeinsamen Kunden.

Wohngebäude ALHO im GdW-Wettbewerb
933450000